

Genève (Suisse), le 5 Février 1877.

dans quelle condition il se trouvait.

Ces indications me seraient très utiles pour répondre à une demande que j'en ai adressée au nom du Ministère de l'Agriculture (dont relève le service de la pêche).

Daignez agréer, Monsieur et honnête Compagnie, l'expression de mes sentiments les plus distingués et croirez-moi très devoué

Arthur Isen

professeur de géologie à
l'Université royale de Genève

Monsieur et honnête Compagnie.



Vous avez probablement oublié mon nom, car j'ai eu l'honneur de me trouver en rapport avec vous une seule fois, il y a vingt ans. Je me rappelle très bien, quand à moi, l'accueil bienveillant que j'ai reçu de vous en 1867, lorsque je vous ai demandé la permission de consulter la collection du Muséum pour un travail sur les mollusques de la Mer Rouge dont je m'occupais à cette époque.

Encouragé par ce souvenir, je me permets de solliciter de votre obligeance une faveur :

laquelle j'attache beaucoup de
poin.

A la page 204 de votre magnifique Histoire Naturelle du Corail, qui est encore aujourd'hui le ouvrage le plus complet et le plus parfait que l'on possède sur ce sujet, vous parlez d'une expérience communiquée par vous en 1861 pour déterminer la durée de l'auroissement du corail. Si l'âge des 150 jarres que vous avez fait pêter à la mer sur les barres, avec l'espoir

que l'il se fixerait des corail dans leur intérieur et qu'en aurait peu couru ainsi l'âge approximatif du précieux polype pie ayant atteint son développement normal. Dans l'année qui a précédé celle de la publication de votre livre on aurait répétée deux couches; mais elle ne portaient point de corail. Je désirerais savoir maintenant quelle a été la suite de votre expérience, si on a répété encore quelques unes de vos couches, si elles contenaient du corail et

Gênes, le 16 Avril 1772

Monsieur et monsieur Colléga

Je tiens à vous remercier
d'avoir responder avec tant
d'obligeance à la demande
que j'ai pris la liberté de
vous adresser.



Il est regrettable que l'op-
position que vous avez exercitée,
la seule qui aurait pu résoudre
la question relative à l'accroisse-
ment du corail, n'ait pas
été suivie. Cette expérience
aurait pu fournir aux gouver-
nements François & Italien
les éléments nécessaires pour

réglé la pêche de façon
à empêcher l'épuisement
des bancs.

je suivrai le conseil que
vous me donnez de faire de-
mander des nouvelles de vos
fonds aux coradiens de
Tome del Greco et si j'arrive
mes démarches aboutissent
à un résultat utile, je me
mangerais pour vous
en informer.

Daignez agréer, Monsieur
et honori collègue, l'assurance
de ma considération la plus
distinglée

Arthur Issel